

Congresista Luis Guerrero: Hay recursos para incremento salarial a policías (16 – 09- 05)

El congresista Luis Guerrero Figueroa, aseveró que existe fondos necesarios para satisfacer el clamor de los policías que relaman mejoras salariales, pero lamentablemente no hay voluntad ni obligación moral del gobierno, para dar solución al problema que aqueja a la Policía Nacional del Perú, a pesar de la política agresiva de seguridad ciudadana que viene implementando el Ejecutivo.

Dijo que es inexacto que el Ministerio de Economía y Finanzas sostenga que no hay recursos para atender un incremento de haber para el personal policial ya que en el presupuesto para el presente año existe aproximadamente 900 millones de dólares consignados como Reserva de Contingencia.

“Ese monto no ha sido utilizado y de allí pueden destinar los recursos para el referido aumento a los policías, teniendo en cuenta que el mismo MEF ha calculado que el aumento demandaría una salida de dinero ascendente a 200 millones de soles”, precisó el congresista y presidente del partido descentralista Perú Ahora.

De otro lado, el planteamiento formulado por el ministro de Economía y Finanzas, Fernando Zavala, de un posible aumento de 100 nuevos soles para la policía, no ha sido bien vista por los efectivos que aun mantienen expectativa de acatar o no una huelga policial.